
Von: nicola <nicola@nicola-guenther.de>  
Gesendet: Sonntag, 11. Dezember 2022 23:22 
An: Rat <Rat@stadt-haan.de> 
 
Betreff: Kosten Haftmittelreinigung usw. 
 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 
 
 
unter TOP 13 soll in der Ratssitzung am 13.12.2022 nicht nur um einen Teilerlass bzw. eine 
Übernahme von bisher angefallenen Reinigungskosten verursacht durch den Einsatz von Haftmitteln 
der Unitas beschlossen werden, die WLH beantragt außerdem, dass, anlehnend an die Mitteilung der 
Unitas zu einer dort finanziell machbaren Beteiligung, eine Pauschale für die in Zukunft anfallenden 
Reinigungskosten beschlossen wird. 
 
Da der Rat am 09.04.2019 wie folgt zur Haftmittelnutzung beschlossen hat: 
 

 
 
finden wir es wichtig vorher zu klären, inwieweit die Verwaltung nicht nur bezüglich der Aufteilung 
der Nutzungstage, sondern auch über eine pauschale Kostenübernahme mit der Handballanteilung 
des HTV und der Spielergemeinschaft "Adler Haan" gesprochen hat. 
 
Aktuell scheint es so, als würde es nur einen handballausübenden Verein in Haan geben, der in 
gewissen Fällen Haftmittel nutzen muss und nur dieser sei auch über die aktuellen Kostenpauschalen 
informiert. 
 
Wenn wir aber von einer Förderung des Handballs in Haan reden, müssen wir nach der langen, durch 
Corona gestörten, Pilotphase wenigstens mit allen Beteiligten das Gespräch suchen, insbesondere 
auch, da die Damen der HSG "Adler Haan" in einer höheren Liga als die Unitas spielen. 
 
 
Wir freuen uns daher über eine Antwort der Verwaltung über den kompletten Sachstand, um uns ein 
umfassendes Bild zu machen. 
 
Freundliche Grüße  
 
Nicola Günther  
 
Für die Fraktion der GAL  
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